

Genève, le 15 novembre 2018

*Le Consulat général de la République de Turquie*  
*La Fédération des associations turques de Suisse romande*  
*Le Comité européen Jean-Jacques Rousseau*

vous prie de leur faire l'honneur d'assister au dévoilement d'une  
plaque épigraphique en souvenir d'Isaac Rousseau (1672-1747)

**le 7 décembre 2018 à 11 h 30 à Nyon**

au numéro 1 de la rue Jean-Guillaume Delafléchère (1729-1785).

- Intervenant(e)s:**
- **Monsieur Mustafa Gencer**, Membre du Comité Directeur (Lausanne)  
*Fédération des Associations turques de Suisse romande*
  - **Monsieur Georges Darrer**, Président (Nyon)  
*Association Pro Novioduno <sup>(1)</sup>*
  - **Monsieur Frédéric Mole**, Université (Genève)  
*Itinéraires européens des Routes des grands pédagogues - HELOISE*
  - **Monsieur Mehmet Sait Uyanik**, Consul général (Genève)  
*Consulat de la République de Turquie*
  - **Madame Fabienne Freymond Cantone**, Municipale (Nyon)  
*En charge de la Culture à la Municipalité*
  - **Monsieur Rémy Hildebrand**, Président (Genève)  
*Comité européen Jean-Jacques Rousseau*

Des intermèdes musicaux accompagneront cette cérémonie. *Nyon Région Tourisme* et le *Consulat Général de Turquie* offriront un cocktail, des vins de la région et des vins turcs à l'Hostellerie du XVI<sup>e</sup> siècle.

La plaque a été conçue et réalisée par *DS Event e<sup>3</sup> Communication* - [daviss@bluewin.ch](mailto:daviss@bluewin.ch)

Avec votre portable viser le QR code placé à droite de la plaque ou composez : **cejjr.org** et vous pourrez ainsi lire la vie d'Isaac Rousseau à Genève, à Istanbul et à Nyon ainsi que les publications du Comité européen Jean-Jacques Rousseau.

<sup>(1)</sup> PRO NOVIODUNO – Bulletin No 57 - novembre 2018